

UIN Sunan Kudus Buka Program PPL Terintegrasi KKL di Masjid Agung Jawa Tengah

Oleh: Super Admin | Tanggal: Rabu, 18 Juni 2025



MAJT SEMARANG - Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kudus secara resmi membuka Program Praktek Pengalaman Lapangan (PPL) terintegrasi Kuliah Kerja Lapangan (KKL) mahasiswa di Masjid Agung Jawa Tengah (MAJT), Semarang. Pembukaan yang berlangsung dengan khidmat ini menandai dimulainya program pengabdian masyarakat yang menggabungkan aspek akademik dan praktik keagamaan pada tanggal 16/06/2025.

Program ini dirancang khusus untuk memberikan pengalaman langsung kepada mahasiswa dalam mengaplikasikan ilmu pengetahuan yang telah dipelajari di bangku kuliah ke dalam konteks kehidupan masyarakat nyata. Melalui kegiatan di Masjid Agung Jawa Tengah, mahasiswa akan terlibat dalam berbagai aktivitas keagamaan, sosial, dan pendidikan.

Pemilihan Masjid Agung Jawa Tengah sebagai lokasi PPL terintegrasi KKL bukanlah tanpa alasan. Sebagai salah satu masjid terluas dan terindah di Indonesia, masjid ini memiliki peran strategis sebagai pusat kegiatan keagamaan dan sosial masyarakat Jawa Tengah. Dengan arsitektur yang memadukan nilai-nilai tradisional dan modern, masjid ini menjadi tempat yang

ideal untuk pembelajaran lintas budaya dan lintas generasi.

Pengurus Masjid Agung Jawa Tengah, Drs. KH. Muhyiddin, M.Ag, Beserta Kabag Humas Pemasaran, Kasubbag Humas, Kasubbag Radio Dais, & crew MAJT TV menyambut baik kehadiran mahasiswa UIN Sunan Kudus. "Kami sangat mendukung program ini karena sejalan dengan visi masjid sebagai pusat peradaban Islam yang memberikan manfaat bagi masyarakat luas," kata perwakilan Pengurus dalam acara pembukaan.

Selama periode PPL terintegrasi KKL, mahasiswa akan terlibat dalam berbagai program unggulan. Dalam bidang pendidikan dan dakwah, Koordinator PPL dari UIN Sunan Kudus, Nur Ahmad, S.Sos.I., MSI. menjelaskan bahwa program ini telah dirancang dengan kurikulum yang matang. "Mahasiswa tidak hanya melakukan kegiatan praktik, tetapi juga melakukan penelitian dan analisis terhadap fenomena sosial keagamaan yang mereka temui di lapangan. Hal ini akan memperkaya perspektif akademik mereka," jelasnya.

Setiap mahasiswa peserta PPL terintegrasi KKL akan didampingi oleh dosen pembimbing lapangan dan mentor dari pihak MAJT. Sistem pembimbingan ini memastikan bahwa kegiatan yang dilakukan memiliki nilai akademik yang tinggi sekaligus memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.

Program PPL terintegrasi KKL ini diharapkan dapat menjadi model pengembangan karakter dan kompetensi mahasiswa yang holistik. Selain meningkatkan soft skills dan pengalaman praktis, program ini juga bertujuan untuk memperkuat nilai-nilai keislaman dan nasionalisme dalam diri mahasiswa.

Program PPL terintegrasi KKL UIN Sunan Kudus di Masjid Agung Jawa Tengah ini akan berlangsung selama dua bulan ke depan, dengan harapan dapat dilanjutkan sebagai program rutin tahunan yang saling menguntungkan bagi kedua belah pihak.